



MAPAS ANTIGUOS. Mapas publicados en 1846 por la Sociedad para la Difusión de los Conocimientos Útiles, muestran las versiones cartográficas del territorio salvadoreño, de diferentes épocas y autores. El Dr. Francisco Roberto Lima disertará hoy sobre el aspecto jurídico de los límites, en el Hotel Camino Real, en conferencia patrocinada por ISEPEP.

Describen Remodelación del Centro Capitalino

Debido a la escasa y desordenada información que la Alcaldía ha suministrado a los medios locales, muchos lectores llaman a nuestra Redacción para inquirir sobre los aspectos generales del llamado Plan de Remodelación del Centro Capitalino y oficialmente denominado "Plan DCC-2000".

El proyecto, ya planteado por administraciones anteriores, no es adversa-

do, como lo sostiene el alcalde Morales Ehrlich. Lo único que han criticado diversas entidades privadas es la forma inconsulta en que se ha iniciado, la aproximación poco técnica, el millonario costo de la obra en un momento de crisis económica como el actual, la precipitación, la innecesaria ruptura de calles, el desorden vehicular que

—Favor pase a la página 19.

Dice FENACITES:

Baja del Combustible no Cubre Costos de Operación

La rebaja al combustible que anunció anteanoche el presidente Duarte no cubre los gastos de operación del sector del transporte, señalan voceros de FENACITES.

Agregan que conjuntamente con AEAS han venido gestionando ante el Gobierno las posibles soluciones al problema de irrentabilidad que afronta este sector. Pero el Gobierno no ha atendido esas propuestas y ha demostrado

incapacidad e irresponsabilidad para tomar decisiones concretas en los problemas del país.

Este sector ha estado esperando con paciencia una resolución favorable, ya que los costos de mantenimiento son altos y ya no pueden sostener un servicio más eficiente para el usuario.

Detallan que se ha incrementado el precio de las

—Favor pase a la página 34.

PROCAÑA Pide a INAZUCAR 65 Colones por Tonelada

La Asociación de Productores de Caña de Azúcar (PROCAÑA) pide a INAZUCAR el pago de 65 colones por tonelada de caña, ya que los actuales costos del cultivo son irrentables.

PROCAÑA señala que producir y trasladar una tonelada de caña a los ingenios les cuesta a los cañe-

ros \$65.00 y desde hace cinco años el Gobierno mantiene un precio congelado de \$50.00 por tonelada.

Afirman que debido a las pérdidas derivadas del cultivo tanto las cooperativas como los cañicultores particulares están al borde de la quiebra.

INAZUCAR, a pesar de

sus costos administrativos y financieros, además de los subsidios políticos al consumo, ganará en la presente zafra más de 70 millones de colones.

Los miembros de PROCAÑA detallan que no es cierto que el Estado esté subsidiando a los cañeros

—Favor pase a la página 34.

Dice ANIS:

Rey Prendes en Reuniones Secretas en Washington

Para reforzar estrategias destinadas a acallar a las organizaciones que se oponen al "paquetazo" y preparar el financiamiento de las elecciones presidenciales de 1989, el Ministro de Propaganda, Adolfo Rey Prendes, ha sostenido

reuniones secretas en Washington, asegura don Moisés Castillo, presidente de la Asociación Nacional Indígena Salvadoreña, ANIS, miembro de la UPD y de la Unidad Nacional de Trabajadores Salvadoreños.

Por otra parte, dice el Sr. Castillo que a ANIS le preocupa que se avive el odio de clases, lo cual agudizará la crisis y la violencia.

Indica que "la empresa privada, los partidos políticos, los gremios, los sindicatos, las iglesias, las universidades y la misma Fuerza Armada, han senti-

do los efectos de ese tono de confrontación y control exclusivo que se mantiene con el interés maquiavélico de 'dividir y vencerás' para seguir chupándole la sangre al pueblo".

Pero —agrega— eso no podrán lograrlo porque ahora y desde 1980 se está

—Favor pase a la página 21.

Dr. Lima Diserta hoy sobre Límites

Sobre el problema limítrofe con Honduras disertará hoy el Dr. Francisco Roberto Lima en conferencia patrocinada por el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES), en el Hotel Camino Real a las 7:30 de la noche.

Esta es la segunda conferencia que patrocina el Instituto sobre dicho tema; la primera fue dictada por el Dr. Antonio Gutiérrez Díaz, quien documentó su tesis de que el Golfo de Fonseca en su totalidad es salvadoreño, mostrando mapas de la época de la Conquista y las reales cédulas que emitió el rey Felipe II. Una fue emitida en 1563, en donde excluye el golfo de la jurisdicción de la audiencia

—Favor pase a la página 19.



AYUDA A ESCUELAS. La Embajadora de Israel, Elena Gordon de Amir, visitó las escuelas que llevan el nombre de su país, para conocer las necesidades que éstas afrontan y brindarles ayuda.



Lic. Horacio Ríos, diputado de ARENA por Santa Ana.

Israel Hace Donativos a Escuelas

Varias donaciones consistentes en medicinas, muebles, pintura y material didáctico, ha hecho el Gobierno de Israel a los centros educativos que llevan el nombre de ese país. Informó la señora Elena Gordon de Amir, embajadora.

De acuerdo a las informaciones la entrega se ha realizado por medio de la embajada de esa nación en nuestro país, actitud que ha sido bien vista por el personal docente, padres de familia y alumnos que han sido los beneficiados con esas donaciones que bienen a solucionar en parte la falta de este tipo de ayuda, que antes hacía el Ministerio de Educación.

Asimismo la señora embajadora visitó a los titulares de Educación con el fin de conocer la forma en que su país puede contribuir a la educación en El Salvador.

Respuesta a Allen Wallis: Jiménez Castillo Denuncia Atentado contra el Café

"El Subsecretario para Asuntos Económicos de los Estados Unidos, Allen Wallis, dijo ante la 'National Coffee Association' estadounidense palabras que entrañan una mortal amenaza para nuestra soberanía y para el café, en una noticia de la AP publicada en los diarios locales el jueves 13-2-86". Así lo expresa el Dr. Ricardo Jiménez Castillo en un comunicado enviado a nuestra Redacción en el cual cita a Wallis diciendo lo siguiente:

"No creemos que todo

ande bien en el Convenio (Internacional del Café). En algunos periodos el acuerdo ha mantenido los precios por encima de los niveles apropiados... El acuerdo crea un impuesto encubierto a los consumidores y subsidia la producción (de café). En los países exportadores... algunos sostienen que tenemos que aceptar esta transferencia de dinero, pues ella representa una ayuda para los países productores. Sin embargo, tal

—Favor pase a la página 28.

Dice la Cámara: Alcaldía Debió Consultar Reordenación a Comercio

La Alcaldía debió consultar a los comerciantes del centro de la ciudad sobre el proyecto de Renovación Urbana, ya que el principal afectado por esta medida es el comercio de esa zona.

De esta forma se pronuncia la Cámara de Comercio, al dar su opinión respecto al Plan de Renovación Urbana.

El comunicado emitido por dicho órgano empresarial señala que no se opone a tales disposiciones del alcalde José Antonio Morales Ehrlich, dado que se reconoce que el centro de la ciudad se hace intransitable e incómodo para el normal desenvolvimiento de las actividades comer-

ciales. Sin embargo, critica el procedimiento en que inició la reordenación del centro, porque no se consultó a los directamente afectados que son los comerciantes.

Si se hubiera pedido la opinión de los comerciantes de la zona del primer cuadro de la ciudad, ellos hubieran presentado sugerencias que enriquecerían el proyecto.

Por eso la citada Cámara ha decidido solicitar las críticas de sus agremiados respecto al citado plan, que contribuyan a hacerlo más funcional y atractivo, su-

—Favor pase a la página 31.



SITUACION DIFICIL. Los cañeros operan con enormes pérdidas por las medidas económicas dictadas por el Gobierno. El cultivo es irrentable, afirman directores de PROCAÑA. Izquierda a derecha: Sres. Adolfo Reyes, Francisco Avelar, Ulises González, Joaquín Alfaro, Vittotio Cessa, Rafael Leret, Ing. Winall Dalton e Italo Melgar.